

## INFORMACIÓN UNIVERSIDAD DE MÁLAGA



Los GRADOS DE LA ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE INGENIERÍA DE TELECOMUNICACIÓN están participando en un proceso de evaluación para la consecución del SELLO EUR-ACE, que acredita que los estudios cumplen ampliamente con las exigencias profesionales de la ingeniería.

Este sello lo concede la reconocida **AGENCIA EUROPEAN NETWORK FOR ACCREDITATION OF ENGINEERING EDUCATION (ENAEE)**, a través de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA).

Los días **17, 18 y 19 de julio** se recibirá la visita de un panel evaluador encargado de valorar la obtención de dicho Sello.